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・10市町村の負債分は各自治体で持つ確約書を作成し実施してほしい。(津市）

・自治基本条例や審議会等のしくみづくりを住民が理解できるようにしてほしい。（安濃町）

・川をきれいにする運動や整備をしてほしい。山林や河川の保全、自然環境の充実をお願いす
る。（津市）

・各市町村には支所に十分な人員を置くなど、市町村民の期待に応えるようにしてほしい。(津
市）

・市町村の公務員の諸手当の見直しは特殊手当てだけではなく全般を見直してほしい。(津市）

・行政や職員の待遇において格差があるが、各市町村の特例、別扱いを既得権と主張され、合
併することは絶対避けてください。(津市）

・合併とともに、現町村名よりも住民に密着して受け継がれている旧村名を冠した歴史ある町名
を復活してほしい。（津市）

・議員、市職員も人数を少なくしていただきたい。（津市）

・各市町村の借入金の額と何年位に健全な財政にしようとしているのかその展望を知りたい。（久
居市）

・市民交流の場としてリージョンプラザお城ホール・中央公民館を大いに活用されイベントも今か
ら企画準備してほしい。(津市）

・現市町村の議員、職員の数や財政の状況について協議会だよりでお知らせしてほしい。(津市）

・殿舟団地南側の出入口の道路を早急に整備してほしい。長谷山頂に１０基の風力発電所を設
置運営してほしい。津漁港にプレジャーボートを停留させてほしい。(津市）

・個々に市町村と特色ある良い所までが合併によりなくなり寂しくなる。(津市）

・津市が他市町村を併合するといった印象を拭ってほしい。(津市）

・浄化槽保守点検及び清掃代を新市一律の料金にしてほしい。(白山町）

・障害者が助成金のカットをされると生活ができなくなるので、助成を減らさないで下さい。(白山
町）

・議員や職員の数を早急に見直し、人件費削減に努めてもらいたい。(津市）

・意見・要望についての回答を協議会だよりやホームページで知らせてほしい。(安濃町）

・行政・公共施設の場所、利用方法などがまとまった冊子がほしい。(津市）

・センターパレス前バス停に時計をつけてほしい。(津市）

・津駅前を整備してほしい。(津市）

・合併したらこれまでの津市ＰＴＡ連合はどういった運営をしていくのか知りたい。合併後、各校区
の生徒数が増えるわけでもないので、ＰＴＡについては再検討してほしい。(津市）



・合併後の議会は年度の始と末以外は、旧町村の庁舎で開くべきである。議会も市全体を認識
すべきであり、他地区の住民も傍聴に行ける。(一志町）

・職員は、経費削減のため私服で名札表示をして下さい。水道料金について、財政が健全に運営
できるのなら、より安い料金体系にしてもらいたい。(津市）

・議員報酬や職員給与を削減し、それぞれの人数も減少させることが、合併する最大の目的であ
る。(津市）

・地域格差なく住民に業務を合併までに十分に周知してほしい。職員の改革もしてほしい。(安濃
町）

・文化協会の運営方針等について、合併協議会の結果や今後の方針について知らせてほしい。
（安濃町）

・住民のためになるように合併をしてほしい。(久居市）

・町名について、平成18年１月１日までに周知してほしい。地名が重複しないようにして下さい。
(津市）

・美杉村の太郎生は名張市に合併するように何回も意見を出しているが何の連絡もないので意
見を出してほしい。(美杉村）

・職員の仕事内容、賃金はどうなるのか知りたい。合併することによりリストラも考えて下さい。(津
市）

・新市の議員の選挙予定日を公表してほしい。新津市として環境に良い風力発電の日本一と榊
原温泉等収入を得られる市をめざしてほしい。（河芸町）

・市議会議員、町会議員は合併後は定員数より少なくしてほしい。(津市）

・合併期日が18年１月１日は早すぎますので、１年以上延長してください。（河芸町）

・自治会連合会は合併問題に対する説明も集会所で何も発言をしないので不満です。(久居市）

・全部の市町村が平等になるよう地域格差のないようにしてほしい。高齢者がバスを利用するよ
うバス代を値上げしないでほしい。(久居市）

・小学校給食のアレルギー対応を一刻もはやく実施していただきたい。学校、教育委員会ともア
レルギーに対する理解をお願いしたい。(津市）

・合併したら議員報酬や職員の給与の削減は当然で、人数も現在よりも減少してほしい。(津市）


